

COMUNICADO

Pachuca de Soto, Hidalgo; 21 de octubre de 2021
Asunto: Boletín 013

Se instala Primera Comisión Permanente para el Desarrollo Integral de los Pueblos Indígenas.

Esta tarde, en la Sala Permanente del Congreso del Estado de Hidalgo, se instaló la Primera Comisión Permanente para el Desarrollo Integral de los Pueblos Indígenas, la cual será presidida por el *Diputado Miguel Ángel Martínez Gómez*. Así mismo, los secretarios de esta Comisión serán el *Dip. Timoteo López Pérez* y la *Dip. Rocío Jaqueline Sosa Jiménez*, fungirán como vocales el *Dip. Edgar Hernández Dañu* y el *Dip. José Noé Hernández Bravo*.

En su participación, el presidente de la Comisión, Miguel Ángel Martínez, externo que, “Será siempre un honor representar a todas las voces que se hicieron escuchar durante los encuentros con nuestros pueblo, ejidos y comunidades. Quienes conformamos la Comisión permanente para el desarrollo de los pueblos indígenas, refrendamos nuestro compromiso de mantener una puntual observancia a los diversos ordenamientos jurídicos, para que sean respetados cada uno de los derechos que en ellos son tutelados, y de igual manera, habremos de realizar las acciones necesarias para lograr se actualice la actual Ley de Derechos y Cultura Indígena para el Estado de Hidalgo”, expresó.

Además, se comprometió a entablar un contacto directo, estrecho y colaborativo con mujeres y hombres pertenecientes a los pueblos y comunidades indígenas, escuchando su visión, sus necesidades y expectativas.

“Es momento de tener el coraje y dar pasos firmes y nuevos, siempre con la mirada fija en el impulso del desarrollo, que en muchas de las veces ha sido muy lento para las y los hermanos de los pueblos y comunidades indígenas. Es tiempo de mantener puertas abiertas, dialogo constante y directo con todas y todos”, finalizó.

Acudieron a la instalación la *Lic. Leiza Aida Fernández Vega*, Encargada del Despacho de la Subsecretaria de Cultura del Estado de Hidalgo, *Lic. Emilse Miranda Munive*, Subsecretaria de Desarrollo Social y Humano del Estado de Hidalgo, *Lic. César Herrera Lara*, Titular del Despacho de la Comisión Estatal para el Desarrollo Sostenible de los Pueblos Indígenas, *Mtro. Sergio Cortez Gamboa*, Rector de la Universidad Intercultural del Estado de Hidalgo. También, estuvieron presentes la Presidenta Municipal Nicolás Flores, *Lic. Marcela Isidro García*, *C. Álvaro López Hernández*, Síndico Municipal de Ixmiquilpan.



MIGUEL ÁNGEL
MARTÍNEZ
DIPUTADO LOCAL

